

Este municipio no cuenta con muchas celebraciones a lo largo del año. Durante los meses de febrero y marzo, al igual que todos los municipios, se celebra en Camatagua, los Carnavales. Luego, a finales de marzo y principios de abril tienen lugar los distintos actos religiosos que se desarrollan en el marco de la Semana Santa. La conmemoración de la Cruz de Mayo también tiene su lugar en este municipio. Por último, además de los festejos por la Navidad, en diciembre, es la Fiesta en honor a la Inmaculada Concepción.



Festejos de Carnavales.

Cruz de Mayo.
Abajo: Quema de Judas.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO LINARES ALCÁNTARA

La primera festividad del año en este municipio es la Celebración de la Sociedad Religiosa del Carmen, teniendo lugar en el mes de enero. La siguiente celebración es la compuesta por los tradicionales Carnavales de febrero y marzo. Los festejos de San José, con actos religiosos y distintas danzas también tienen su lugar en el mes de marzo. Las Procesiones de la Semana Santa se desarrollan durante marzo y abril, además del Vía crucis de El Valle y la tradicional Quema de Judas. La Cruz de Mayo es una celebración religiosa que en este municipio también se conmemora, al igual que la celebración en honor a San Juan Bautista, durante el mes de junio.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO GIRARDOT

Este municipio cuenta con muchos y variados festejos a lo largo del año. El primero de ellos es la Bajada de los Reyes que se celebra en enero. Durante los meses de febrero y marzo se llevan a cabo los Carnavales, son sus tradicionales desfiles y comparsas. En el mes de marzo, también, tienen su lugar el Aniversario de Maracay y la Fiesta de San José. Esta última no sólo es festejada a través de actos religiosos, sino también, con distintos eventos y exposiciones. La siguiente celebración es la de Semana Santa, durante marzo y abril con sus diferentes procesiones. Así también, en esta época, enmarcada en las celebraciones de Semana Santa, se lleva a cabo la Quema de Judas. Por su parte, también en el mes de abril, tiene lugar una conmemoración muy importante, el Nacimiento de la Beata Madre María de San José. Cabe recordar que la Madre María de San José fue la primera persona de Venezuela en alcanzar la beatificación. La misma fue otorgada por el Papa Juan Pablo II.

conmemora la Cruz de Mayo. Además, en este mes y en el de junio, los Diablos Danzantes de Turiamo salen a las calles a compartir con el pueblo sus rituales y danzas. Durante junio también, se lleva a cabo la Celebración en honor a San Juan Bautista, mientras que los actos para honrar a la Virgen del Carmen se desarrollan en el mes de julio. En este municipio se puede disfrutar también del baile de La Burriquita durante el mes de agosto, mes en el que además se celebran las Fiestas en honor a Santa Clara de Asís. La Procesión en honor al Señor de los Milagros se lleva a cabo en el mes de octubre. Finalmente, en el último mes del año, además de los tradicionales festejos navideños, se conmemora el Día de la Aviación Venezolana.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO LIBERTADOR

Al igual que en Girardot, el primer festejo en este municipio es la Bajada de los Reyes en el mes de enero, siguiendo con los Carnavales durante febrero y marzo. En este mes, se celebra también la Paradura del Niño con diversos actos religiosos y cantos. Mayo comienza con la tradicional Cruz de Mayo. Así también el baile de La Burriquita puede apreciarse en este municipio durante este mes. Como en los demás municipios, la celebración que honra a San Juan Bautista tiene su lugar en el mes de junio con sus típicos actos religiosos, bailes y cantos. Durante el mes siguiente se desarrollan las Fiestas en honor a la Virgen del Carmen. Por último, en el mes de diciembre se llevan a cabo diversos actos religiosos y fiestas para celebrar Los Pastores.



Celebración de Los Pastores.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO MARIO BRICEÑO IRAGORRY

Este municipio cuenta con no muchas celebraciones durante el año, sin embargo, cada una de ellas es de especial importancia. En el mes de febrero se desarrolla la Celebración en honor a la Virgen de la Candelaria. La tradicional Cruz de Mayo también tiene su lugar en Mario Briceño Iragorry, al igual que la tradicional Celebración en honor a San Juan Bautista en el mes de junio. Durante el mes de diciembre, los habitantes de este municipio realizan actos religiosos para la conmemoración de los Pastores y Velorio del Niño Jesús, como así también, para las Fiestas en honor de San Juan Apóstol.